

Antrag der AUF-Fraktion:

Carsharing und Fahrradbügel für das Linde-Viertel

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten im neuen Kostheimer Linde-Viertel ein bis zwei Carsharing-Stellplätze auszuschreiben und einzurichten. Ebenso wird der Magistrat gebeten in der Straße „Am alten Lindewerk“ ebenerdige Fahrradbügel zu installieren.

Begründung:

Nach derzeitigem Kenntnisstand ist im Linde-Viertel Carsharing noch nicht vorgesehen oder angedacht.

Ebenso gibt es in der Straße „Am alten Lindewerk“ eine Vielzahl an ebenerdigen PKW-Stellplätzen, jedoch keine Fahrradbügel. Auch wenn die GWW Fahrradräume in den Tiefgaragen für die Bewohnerinnen und Bewohner eingerichtet hat, sollen sich neue, ebenerdige Fahrradbügel vor allem an Gäste und Besucher richten, die zur Tiefgarage keinen Zugang haben.
Weitere Begründun ggf. möglich.

Wiesbaden, 31.10.2023